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 平素より、健全な民主主義の発展のために、公共放送として鋭意取り組んでお

られることに敬意を表します。私たち「NHKを考える東海の会」（以下、東海の

会）は、「公共放送とNHKの適正な在り方を考え、その実現に必要な活動を行う

こと」を目的として、2015年 7月に結成した市民団体です。 

 

この度私たちは、去る 7 月 23 日(火)夕、あなたが東京・赤坂のイタリア料理店

で、安倍晋三首相との会食に出席されたことを新聞報道等で知らされました。つき

ましてはこのことに関し、東海の会として、以下の点についてお伺いします。 

 

ご多忙のところ恐縮ですが、8月 31日(土)までにご回答下さいますよう、お願い

申し上げます。 

 

＜質問事項＞ 

 

１．7月 23日「安倍首相との会食」の趣旨・目的は何だったのですか 

２．あなたが出席するに至った経緯はどのようなものだったのですか 

３．どういう立場で出席されたのですか 

４．今後はどのようにされるのですか 

以上 

 

 

【連絡先】 「NHKを考える東海の会」（http://nhkthinktokai・・・ 

http://nhkthinktokai/

